



Ortsverband Kist

Artikel vom 04.05.2020

CSU-Gemeinderatsfraktion Kist

Gemeinderatssitzung vom 04. Mai 2020

Am Montag, den 04.05.2020 fand in der Otto-Seubert-Halle die konstituierende Sitzung des Kister Gemeinderates statt.

Die CSU konnte die Zahl der Gemeinderäte auf sechs verdoppeln. Nochmals vielen Dank an unsere Wähler! Thomas Drews, Nicolé Häußler und Jochen König sind weiterhin dabei. Die drei Neuen (Stephan Ballhaus, Markus Heuschmann und Stephan Spall) wurden feierlich vereidigt.

Im Jugend- und im Rechnungsprüfungsausschuss haben wir jeweils einen Sitz mehr erhalten und besetzen damit 2 von 5 Sitzen. In die Verwaltungsgemeinschaft entsenden wir weiterhin einen Vertreter.

Neben vielen anderen Themen wurde auch über die neue Geschäftsordnung gesprochen. Es soll ein sog. Ratsinformationssystem eingeführt werden, mit dem die Arbeit im Gemeinderat zukünftig umfassend elektronisch abgewickelt werden soll (elektronische Ladung u.v.a.m.).

Die CSU macht sich zudem für die Einführung eines Bürgerinformationssystems stark, damit sich alle Kister künftig online z.B. über Sitzungstermine und die Protokolle informieren können.

Nach diesen vielen organisatorischen Fragen freuen wir uns nun auf die Sacharbeit in den nächsten Sitzungen.